

# Reacciones en el Biobío tras renuncia del ex seremi de Energía Jorge Cáceres

Prensa La Tribuna  
prensa@latribuna.cl

La sorpresiva renuncia del seremi de Energía del Biobío, Jorge Cáceres, oficializada la noche del

miércoles, generó un inmediato revuelo en el mundo político y empresarial de la región. La decisión se produjo pocas horas después de que el ahora exseremi realizará polémicas declaraciones durante el encuen-

tro «Agenda Económica 2025», organizado por el Instituto Regional de Administración de Empresas (Irade).

Durante su intervención, Cáceres minimizó la crisis de seguridad que afecta al país, asegurando que en Chile se puede caminar "a las 2, 3 de la mañana sin ningún problema", y comparó la situación nacional con una "taza de leche" comparado con otros países de Latinoamérica.

Sus declaraciones provocaron una ola de reacciones. En el plano local, el delegado presidencial del Biobío, Eduardo Pacheco, a quien Cáceres presentó su renuncia, manifestó su desacuerdo con las decla-

raciones del exseremi: "No las comparto, ya que el país ha tenido un aumento importante en materia de seguridad, lo que se ve reflejado en el incremento de la inversión en las policías".

Por su parte, la diputada Flor Weisse mencionó "no sé en qué mundo vive este seremi. Demuestra una desconexión absoluta con la realidad, una falta de conocimiento de la realidad, burlándose, insultando a los chilenos diciendo que es una taza de leche nuestro país, cuando ha ocurrido el atentado más grave desde el año 1997. El ataque terrorista más grave en términos de destrucción y de quema de infraestructura".

En tanto, la diputada Joanna Pérez calificó el comentario de "absurdo" y aseguró que "es como la autoridad de este Gobierno, que son de otro mundo, que les cuesta

entender la realidad que viven en la macrozona y especialmente en el sector cordillerano, como Santa Bárbara, Quilaco, pero también en Cañete, donde hemos tenido atentados, donde hay muertos y donde este atentado es uno de los más grandes que se ha conocido".

La diputada Karen Medina, en tanto, aseguró que "el seremi seguramente no es de la Región del Biobío y no conoce el contexto de seguridad en el país", por otro lado, congratuló la decisión del ejecutivo de apartarlo de sus funciones sentenciando que "no se puede tener este tipo de incompetentes en cargo tan relevantes y que son de designación

política".

Desde Santa Bárbara, el alcalde Cristian Osse fue aún más directo: "No sé de qué parte estará hablando", dijo, y agregó que los comentarios de Cáceres demuestran "una profunda desconexión con la realidad".

José Miguel Stegmeier, vicepresidente de la Sociedad Nacional de Agricultura (SNA), las calificó como "un despropósito grave", y recalcó que eran "abiertamente contradictorias con lo que las propias autoridades de Gobierno, tanto nacionales como regionales, ya habían expresado respecto al atentado terrorista que afectó a la Central Rucalhue".

Tras la salida de Cáceres, el cargo será asumido de manera interina por el actual seremi de Medio Ambiente, Pablo Pinto Valenzuela, mientras se define un reemplazo titular.



"JORGE CÁCERES presentó su renuncia tras una reunión con el Delegado Presidencial Eduardo Pacheco.